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Pressemitteilung 
 
 
 
 
 

Beschlusscontrolling 
 
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet Sie, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung 
der Stadtverordnetenversammlung zu nehmen: 
 
Die Stadt Laubach verändert ihr laufendes Beschlusscontrolling der beschlossenen Anträge der 
Stadtverordnetenversammlung: Die Ergebnisse der Umsetzung der Beschlüsse werden vor jeder 
Stadtverordnetenversammlung aktualisiert. Wenn ein Antrag abgearbeitet ist, wird das endgül-
tige Ergebnis eingestellt und nicht nur mündlich vorgetragen. 
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Begründung: 
 
In der Stadtverordnetenversammlung werden viele Anträge beschlossen. Allerdings werden 
nicht alle zeitnah umgesetzt. Dadurch geht der Überblick über die Umsetzung bei den Stadtver-
ordneten verloren. Deswegen wurde ein Beschlusscontrolling eingeführt. 
 
Allerdings lässt sich der aktuelle Stand der Beschlussumsetzung häufig nicht erkennen. Manch-
mal ist ein Beschluss abgearbeitet, aber das Ergebnis ist nicht nachzulesen. 
 
Deswegen soll die Stadtverwaltung das Beschlusscontrolling jeweils vor einer Stadtverordne-
tenversammlung aktualisieren und das endgültige Ergebnis soll ebenfalls schriftlich formuliert 
und eingetragen werden. Dieses Beschlusscontrolling ist nichts anderes als eine dauerhafte Zur-
verfügungstellung der Ausführungsstände der Anträge. 
 
Im Landkreis wird ein aktuelles Beschlusscontrolling durchgeführt, aber auch in vielen kleinen 
Kommunen. Da die einzelnen Abteilungen jeweils Akten zu den Vorgängen führen, müssen sie 
nur den neuen Arbeitsstand kurz an eine zentrale Stelle weiter geben, die ihn digital für die 
Stadtverordneten bereitstellt. 
 
Um Zustimmung wird gebeten 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Hans-Georg Teubner-Damster 
Vorsitzender 


